

## Faire un stage lorsqu'on a 17 ans



" Bonjour à tous !

Je m'appelle Marion Grillon , j'ai actuellement 17 ans et j'ai eu la chance l'été dernier de faire un stage avec Sabine Steffan .

A tous les amoureux du chant , je vous invite réellement à faire l'expérience d'un stage avec Sabine car vous en serez transformés.

En effet je suis arrivée à ce stage avec des souhaits ,assez communs finalement ,tels que **mieux poser ma voix , optimiser mon souffle et travailler " mes aigus " sans forcer** .

Sans miracle mais avec un travail très attentif , Sabine a su **donner corps à ma voix** ,et avec toute sa sensibilité elle a pu m'aider à **prendre conscience de mon appareil vocal et de toutes les possibilités que ma voix** pouvait m'offrir.

Je crois qu'il est très important d'avoir une professeur qui ,comme elle , sait être **entièrement professionnelle** ( et donc toujours respecter nos choix et nous guider dans la bonne voie et voix !) et sait **allier le côté humain** afin de pouvoir sortir d'un stage ou d'un cours de chant en se disant " **je suis contente de moi et je me sens épanouie grâce au chant "**.

**Un stage est une expérience d'autant plus formidable** que l'on fait la connaissance de gens merveilleux , dont on voit **évoluer la voix** et avec qui on noue des contacts très intenses pendant une semaine.

Alors n'hésitez pas à vous inscrire à un stage , si comme moi , enthousiaste ,sensible , et avide de connaissance vocales vous voulez **améliorer votre technique vocale ! \_ Bonne continuation à tous ! "**

Marion G.